

Baja inflación a 6.28% en enero (El Reforma 09/02/09)

Baja inflación a 6.28% en enero (El Reforma 09/02/09) La inflación mensual en enero se ubicó en 0.23 por ciento, la más baja para el mismo mes desde 2005 Dayna Meré y Juan Carlos Orozco Ciudad de México (9 febrero 2009).- La inflación general anual se ubicó en 6.28 por ciento en enero, 0.25 puntos porcentuales menos respecto a la registrada en diciembre, que fue de 6.53 por ciento, informó hoy el Banco de México (Banxico). El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró una variación de 0.23 por ciento durante enero, para ubicarse como la inflación mensual más baja para ese periodo desde 2005, muestran cifras de Banxico. Según el Banco Central, la disminución en la inflación general anual se debió a reducciones en las cotizaciones de diversas frutas y verduras, como jitomate, cebolla y tomate verde así como del gas doméstico y de las tarifas de electricidad. En contraste, los productos que registraron mayores alzas de precios fueron la gasolina (en zona fronteriza), el autobús urbano y la leche, entre otros. Durante enero, los subíndices de precios de ropa, vivienda y educación presentaron cifras negativas, mientras que el de transporte registró un crecimiento de 0.89 por ciento. Asimismo, la inflación anual del subíndice de los servicios se situó en 4.80 por ciento durante enero, 0.27 puntos porcentuales menos que en diciembre de 2008. "La reducción en la inflación anual de este subíndice se explica, en lo fundamental, por las disminuciones registradas en las cotizaciones de los servicios turísticos en paquete y del transporte aéreo", explicó Banxico. El índice de precios subyacente tuvo una variación de 0.43 por ciento en enero, lo que ubicó su inflación anual en 5.76 por ciento, un aumento de 0.03 puntos porcentuales con relación a diciembre. La inflación subyacente busca mostrar la tendencia de la inflación general en el mediano y largo plazos